



Büro für Chancengleichheit

### Informationen für den GGSA am 4. März 2024

- **Fertigstellung zweites Frauen- und Kinderschutzhause im Westkreis**

Der Verein Frauen helfen Frauen e.V. hatte im Frühjahr 2021 die Förderanfrage beim Bundesinvestitionsprogramm "Gemeinsam gegen Gewalt an Frauen" zum Bau des zweiten Frauen- und Kinderschutzhause gestellt. Seitdem galt es, einige Herausforderungen zu meistern: angefangen von der Grundstückssuche über die Ausschreibung für einen Generalunternehmer, den Abriss des Bestandshause, die Finanzierung des Eigenanteils, der im Zuge der gestiegenen Kosten durch die Corona-Pandemie, Inflation und Energiekrise Baukosten und viele weitere kleinere und größere Herausforderungen, die mit einem Projekt dieser Größenordnung einhergehen. Nach etwa drei Jahren werden ab Anfang März die ersten Frauen und Kinder in das neue Haus einziehen können. Dort gibt es acht Familienzimmer. Mit einem inklusiven Schwerpunkt können dort auch Frauen mit einer Beeinträchtigung aufgenommen werden. Der untere Teil des Hauses ist barrierefrei gestaltet.

Der Verein Frauen helfen Frauen ist hessenweit der einzige kleine Verein, der so ein großes Projekt im Zuge des Bundesinvestitionsprogramms gestemmt hat und verdient größte Wertschätzung dafür.

Auf politischer Ebene braucht der Verein weiterhin Unterstützung, insbesondere, wenn es um die Finanzierung der Betriebskosten des zweiten Frauen- und Kinderschutzhause geht.

- **Versuchter Femizid – Axt-Angriff in Ober-Ramstadt**

Am 14. Februar wurde eine Frau von ihrem Ex-Mann in Ober-Ramstadt mit einer Axt attackiert und schwer verletzt.

Dieses schlimme Ereignis führt noch einmal drastisch vor Augen, dass Gewaltschutz kein Luxus ist, auch wenn die Gewalt oft im Privaten geschieht. Im Rahmen der kommunalen Daseinsvorsorge müssen die Ziele der Istanbul Konvention dringend weiter verfolgt werden.